
 深谷市役所では、県政出前講座「エコドライブのススメ」を活用して、平成 29 年 12

月に職員向けのエコドライブ研修会を開催しました。受講者の感想などを御報告いただ
きましたので、紹介いたします。 

 
 

―――――――――― インタビュー ―――――――――― 
 
 

○ 深谷市役所環境水道部環境課の松永様からお話を伺いました。 
 
 

――――― エコドライブ活動を実施されたきっかけを教えてください。 

 
   温室効果ガス排出量削減の取り組みとして、職員の環境政策への取り組み意識向

上を図るためエコドライブに注目しました。職員が公用車の運転に限らず、自家用
車の運転時においてもエコドライブを活用することで、公私ともに地球温暖化への
抑制につながる取り組み意識を高めることをねらいとしました。 

 
 
――――― 今回のエコドライブ研修会の内容をお聞かせください。 
 

 埼玉県大気環境課による県政出前講座「エコドライブのススメ」を活用し、平成

29年12月20日に地球温暖化対策の研修としてエコドライブ研修会を開催しまし

た。研修会では、エコドライブアドバイザー認定テストを実施し、後日受講者に「エ

コドライブアドバイザー証」が交付されました。 

 

 

  
エコドライブ研修会（H29.12.20）の様子 

 

 

  

http://www.pref.saitama.lg.jp/a0504/eco-drive/demae.html


――――― 講習会を実施しての感触や、講習会参加者からの感想を教えてください。 

 
 各課所属１名ずつ選出し、７１名の参加がありました。 
 参加者アンケートの結果では、研修に参加する前「エコドライブ」について知
らないと回答した方が 62.9％と多かったのですが、研修を通じて、97.1％と非
常に多くの方が参考になったと回答がありました。また、エコドライブを意識し
て実践しようと回答した方が、64.8％と半数以上だったため、研修の効果があっ
たと感じています。 
 さらに、地球温暖化に関しても、95.8％の方が関心あると回答しているため、
地球温暖化に対する意識の高さがうかがうことができました。 
 

 

【自由意見（アンケートの回答より抜粋）】 
エコドライブ以外に取り組んでいる地球温暖化対策 
 ・エアコンの使用を控える、節電、エコ製品の購入 
 ・通勤方法の変更 
 ・エコバッグの使用、ペットボトル・アルミ缶のリサイクル など 
研修会に対する意見・感想 
 ・自分の運転を振り返ることができた。職場で他の職員に伝えたい。 
 ・エコドライブを皆で実践できるようにしていきたい。 
 ・ためになった。 
 ・大変参考になった。もっと多くの職員が参加するとよい。 
 ・多くの職員に浸透するような研修を継続して開催してほしい。など 

 

 
――――― エコドライブの今後の展開予定を教えてください。 

  

 今回の研修を踏まえ、引き続き職員の意識向上を図るため、来年度も地球温暖化

対策に関する研修会を実施する予定です。 

 

 

 
 
 
 

 【深谷市役所】 
  所在地：埼玉県深谷市仲町 11-1 
  交通アクセス：ＪＲ高崎線「深谷駅」北口から徒歩１０分 
   ホームページ：http://www.city.fukaya.saitama.jp/ 
 
  

http://www.city.fukaya.saitama.jp/

